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En el siguiente punto del orden del día, el Auditor Superior del Estado de Guanajuato 
presentó el avance de cumplimiento del Programa General de Fiscalización dos mil veinticuatro. 
Agotada la intervención, el diputado presidente cuestionó si se abatió el rezago que se tenía, 
informándose por parte del Auditor Superior del Estado que ya no se contaba con asuntos 
pendientes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

En el apartado correspondiente a asuntos generales, el diputado Carlos Abraham Ramos 
Sotomayor manifestó que no se acordó una temporalidad a la Auditoría Superior del Estado para 
entregar la ficha técnica relativa a la propuesta de punto de acuerdo presentada por el Grupo 
Parlamentario del Partido de MORENA para realizar una auditoría financiera integral al municipio 
de Celaya, solicitando se fije un plazo prudente para tal efecto o se entregue en la siguiente 
reunión de la Comisión. Por su parte, el diputado Víctor Manuel Zanella Huerta informó la fecha 
para la instalación de las Comisiones Unidas de Hacienda y Fiscalización y de Gobernación y 
Puntos Constit ron les, a fin de dar inicio a los trabajos de análisis del paquete fiscal estatal y 
municipal par el eje icio fiscal del año dos mil veinticinco. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Agota
�

os los asuntos listados en el orden del día, la presidencia levantó la reunión a las 
nuev oras con Vi intidós minutos de la fecha de su inicio y comunicó a las diputadas y al 
diputado q I citaría para la siguiente, por conducto de la secretaría t • ·Ga. Doy fe - - - - - -

Esta hoja corresponde a la minuta número cinco, levantada con motivo de la reunión de la Comisión de Hacienda y 
Fiscalización celebrada el once de noviembre de dos mil veinticuatro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -




